

Comment se trouvait-il là, en cette nuit du 28 décembre, dans ce trou perdu des montagnes d'Auvergne, si loin de ses chères fortifications, théâtre habituel de ses exploits?... On ne l'a jamais su au juste....



On a prétendu, il est vrai, que, depuis quelque temps, le séjour de la capitale lui était devenu subitement très malsain.... Les grandes routes, elles-mêmes, fâcheusement parsemées de gendarmes, ne lui paraissaient plus, disait-on, d'une suffisante salubrité.... Quoi qu'il en

soit
s'ét
pur
perc
L
sa n
faire
était
tion:
aller
il av
ches
atten

A
une p
elle s
plain
Ba
Etc
au mi
Le
En
ment
ment
surtot
les sai
homm
Il a
les ins
tains,
Alors,
bruit s
à terre
avec un
lourde,

Tout
A l'e
une pet